

HUMAS

Bersama Forkopimda Dandim 0824/Jember Hadiri Hantaru ke 62

Siswandi - JEMBER.HUMAS.CO.ID

Sep 26, 2022 - 13:25



JEMBER - Bertempat di Kantor Badan Pertanahan Nasional Agraria dan Tata Ruang (BPN ATR) Kabupaten Jember, pada Senin 26/09/2022 dilaksanakan Hari Pertanahan dan Tata Ruang (Hantaru) ke 62 Tahun 2022, Upacara dipimpin oleh Bupati Jember Hendy Siswanto.



Hadir sebagai tamu undangan diantaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, Kapolres AKBP Hery Purnomo, Wakil Ketua DPRD Ahmad Halim, tuan rumah Kapala BPN ATR Ahyar Tarfi serta pejabat terkait lainnya.

Dalam sambutannya Bupati Jember Hendy Siswanto, selaku Pimpinan Upacara membacakan amanat tertulis Kepala BPN ATR Pusat, yang pada intinya mengajak semua pihak mewujudkan percepatan pendaftaran tanah melalui program Pendaftaran Tanah Sistematis Lengkap (PTSL), penyelesaian permasalahan sengketa tanah melalui reforma agraria dan pemberantasan mafia tanah. Ujar Kepala BPN ATR Pusat melalui sambutan tertulisnya.

Dalam kegiatan tersebut, juga dibagikan sertifikat tanah kepada perwakilan masyarakat dan lembaga, termasuk penyerahan sertifikat tanah TNI yaitu lahan Sekolah Menengah Pertama (SMP) Kartika Ambulu, yang menjadi tanah aset TNI AD dan ditempati sekolah milik Yayasan Kartika Jaya Koordinator XXXVIII Kodim 0824/Jember.



Usai menerima sertifikat tanah SMP Kartika Ambulu, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan menyampaikan apresiasinya terhadap sinergitas yang terjalin antara BPN ATR Kabupaten Jember dengan Kodim 0824/Jember selama ini.

Kita selalu koordinasinterkait aset-aset tanah yang ditempat Markas TNI, yang ditempati kegiatan dan lain-lain, dalam mendukung program kegiatan TNI khususnya Kodim 0824/Jember, kita usulkan untuk dilakukan sertifikasi, namun tetap melalui mekanisme yang benar.

Karena ada beberapa Markas Koramil Jajaran Kodim 0824/Jember yang masih memantlfaatkan lahan milik PTPN, milik Pemkab Jember dan lain-lainnya, yang sudah puluhan tahun ditempati markas dan belum bersertifikat, ini yahgbsedang kita koordinasikan dengan semua pihak, agar dapat menjadi aset TNI dan bersertifikat. Jelas Dandim 0824/Jember.



Kemudian terkait Program PTSL bagi masyarakat, kami Kodim 0824/Jember tentunya sangat mendukung, sehingga tidak ada lagi permasalahan lahan dan

kondusifitas wilayah menjadilebih mantap. Pungkas Dandim 0824/Jember.
(Siswandi)